

tunada. Una gran mayoría de concejales de los consistorios que hemos tenido durante estos cuarenta años, han mantenido, como usted dice, un sostenido «dililio» —y a veces muy productivo por cierto— con sus respectivos colegas y poltronas. Todo era amor y asentimiento recíproco. Y las excepciones duraban poco. Se retiraban hartos o eran retirados por pusilánimes o molestos. Sobran pruebas.

Otro: el estar informado, señor Villacampa, y usted más que nadie como profesional debería saberlo, depende de la empresa y de la dirección. Por lo menos en un sistema democrático. En una dictadura no hay problema, todos estamos «dirigidos». Y también ha habido —hay— buenas pruebas. Si «Montbuy» hubiera sido una empresa privada la línea política la marcaría la empresa y la dirección actuaría dentro de ella con más o menos independencia, según las partes. Pero el semanario local que usted subdijería dependía de la, en buena hora fenecida, organización del Movimiento Nacional. Y le recuerdo que esta organización era pagada con el dinero de Caldes,

que venía a sumarse al del resto de los españoles. La pagábamos todos, manteniéndola a ella y a su prensa. por lo que de «Montbuy» toda la población de Caldes es moralmente la única propietaria. Si las fuerzas políticas —en las que usted por lo visto no cree— han pedido que el semanario continúe pero esta vez cumpliendo con su fin de informar, lo han hecho en nombre y representación tácita del resto de caldeses. El deseo del cambio de orientación es mayoritario y esto no es una afirmación demagógica, usted lo sabe. Si este cambio le coge por medio sus motivos habrá.

Y un último punto, ya que habla usted de mejores fuentes de información. Según las mías usted, aparte de sus tareas periodísticas, trabaja en el Ayuntamiento de Caldes, del que cobra un sueldo. Me pregunto como puede llevar a cabo su labor informativa con independencia y como tiene la osadía de hablar de prostituciones. Hay cosas incompatibles, colega.

Suyo

Luis Miguel Calvo

USO, EN SUS POSICIONES



USO quiere responder a ciertas notas aparecidas en la prensa local y de Barcelona y nos ha enviado la siguiente carta por la que manifiestan que «No ha habido ni hay ningún tipo de desmarcamiento de posiciones socialistas, sólo hace falta observar los acuerdos aprobados democráticamente por todos los delegados representativos de los trabajadores elegidos por ellos mismos, en nuestro 1º Congreso Nacional de Cataluña, ratificando su Socialismo Autogestionario que se impuso desde su Carta Fundacional en el año 1.961, porque queremos un mundo nuevo en el que quede definitivamente abolida la explotación del hombre por el hombre. Queremos el Socialismo. Pero no un Socialismo controlado por unos pocos: el control y la gestión de la sociedad corresponde a todos los que trabajan en ella. El Socialismo Autogestionario es el modelo de sociedad que queremos construir.

No mantenemos compromisos con fuerzas extrañas a la clase trabajadora, somos un Sindicato Autónomo de la patronal, del gobierno y de los partidos políticos. USO es un sindicato de clase, no de partido. Respeta la libre opinión política de cada afiliado y traduce la independencia y la Autonomía en la

autofinanciación de nuestro sindicato y en la prohibición expresa de que cualquier afiliado ocupe a la vez cargos de responsabilidad en el partido político y en el sindicato, consideramos que la doble militancia de cargos sólo serviría para imponer intereses de partido y frenaría la lucha de la clase trabajadora.

Sindicato Unitario, porque ya en su Carta Fundacional en 1.961, la USO declaraba que nacía para desaparecer en la gran Central Sindical Democrática de los Trabajadores, que el Movimiento Obrero reclama con insistencia, y en lograr este objetivo seguimos firmemente empeñados.

Sindicato de Clase, formado exclusivamente por trabajadores. La lucha por la defensa y mejora constante de los trabajadores frente a la explotación capitalista es nuestro primer objetivo.

Sindicato Democrático. Se fundamenta en la elección democrática de todos los responsables a todos los niveles y su revocabilidad por la propia base. La democracia interna se alimenta además en la Formación constante de sus afiliados y en la Información permanente. En esta línea la Asamblea es un elemento fundamental de nuestro sindicalismo.

Para que no quede duda de nuestra alternativa sindical y de nuestra continuidad en el Vallès Oriental, que no nos hemos fusionado con nadie, que ha sido todo una maniobra siguiendo consignas de partido para confundir a los trabajadores del Vallès Oriental, os invitamos a todos a visitarnos en nuestro local en Granollers, c/ San Jose de Calasanz, nº 27 despacho 1º de 7 a 9 de la tarde, donde podremos informaros ampliamente de nuestra línea de clase, autónoma, unitaria y en la perspectiva de una sociedad Socialista Autogestionaria.



Hem rebut d'Esquerra Republicana de Catalunya l'anunci de l'apertura del seu local a Granollers, al número 32 del carrer Congost, que funcionarà provisionalment. Tanmateix ens comuniquen l'adreça del seu local central a Barcelona al carrer de la Mercè número 18 amb el telèfon 301 09 84, «per a qualsevol que tingui interès en conèixer i participar amb la lluita que porta a terme ERC per la consolidació de la democràcia i la normalització de les llibertats nacionals de Catalunya; objectius del partit des de la seva fundació i que com a darrer fruit ha portat llur legalització i la d'altres partits republicans.